



Die Karte zeigt Maria mit dem Jesuskind eingebettet in das eingemauerte Bethlehem. Dennoch ist es eine hoffnungsvolle Karte. Der Stern von Bethlehem erleuchtet die Stadt und Maria mit dem Jesuskind in der Gotte und alles erstrahlt in göttlichem Licht. Durch seine Leuchtkraft bricht der Stern die Mauer auf und die Hirten können nun wieder in die Stadt gelangen, um bei dem Jesuskind zu verweilen. Dem Wunder der Geburt halten keine Mauern stand.

Janina Zang

Qubeibeh, 19. Dezember 2010

Lieber Herr Eherer!

Einen sehr lieben Gruß sende ich Ihnen an diesem 4. Adventsonntag. Tausend Dank für Ihre liebe Mail und alle Anstrengungen für uns. Vergelt's Gott. Vor einigen Tagen bekam ich diese wunderschöne Ikone, die eine junge Frau, die einige Jahre in Israel lebte, gemalt hat.

So ist es: es gibt immer wieder das Licht, dass alle Mauern durchstrahlt und Straubing ist auch so ein leuchtender Stern für uns.

Vergelt's Gott dafür.

Viel Segen und ein großes Danke an Sie, lb. Herr Eherer, an Ihre Familie und alle lieben Menschen.

Ich trage Sie alle in der Heiligen Nacht im Herzen nach Bethlehem.

Herzlichen Gruß

*Hr. Hildegard Eignerlender S.O.S.*